
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

先週の例会記録

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

本 日 の プ ロ グ ラ ム 次 週 の プ ロ グ ラ ム
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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
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四つのテスト

№1535　2021年10月28日㈭

令和３年10月14日㈭
▪出席報告（会員数40名）　出席規定適用免除会員 9名

　　10月7日　出席21名（内◦免4名）

　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　60.00%
▪地区への出席　
　　10月9日㈯　2021-2022年度クラブ米山委員長会議
　　　…根岸憲一郎米山奨学会委員長
▪個人寄付　[ロータリー財団]　山本好信 会員

地域社会の経済発展月間
米　山　月　間10月

会 長 報 告

　　会 長　山　縣　好　希　

　皆様今晩は。10月に入りコロナもか
なり収まってきて、又先週の木曜には
紀の川の水道管も仮復旧して通常モー

ドになってきました。と言ってもまだ紀の川にかかる
橋は通勤時間帯にはかなり交通渋滞しています。
　今週12日のプロ野球ドラフト会議で市立和歌山高校
から２名、智辯和歌山高卒で関学から１名が１位指名
を受けました。同じ高校からドラフト１位指名される
のは初めてだそうです。
　本日はＩ.Ｄ.Ｍ.の発表です。コロナ禍での例会開催
方法について皆様のご意見をお聴きします。発表の方
宜しくお願いします。　

　★会員卓話「新会員自己紹介」

渡 辺 義 之 会員　　

　　★リラックス例会（フリートーク）

　＊アルコールなし　

先週の例会記録

会場風景
　　幹 事　堂　西　誠　治　

▪次週（21日）は「和歌山南RCと合同例
会」が中止になったため、例会取り止め。
次回は、28日㈭リラックス例会 ＊アル
コールなし（フリートーク）

幹 事 報 告



┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
山縣好希会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表よろしくお願い致します。
川﨑行彦会員…コロナ終息傾向ですね。
坂本　清会員…お久しぶりです。
根岸憲一郎会員…ニコニコへ！
浦口英尚会員…結婚記念お祝い有難う御座居ます。
堂西誠治会員…今日も暑かったですね。
部家安有美会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.当番の皆様本日発表よろし
くお願いします

合計￥14,000　累計￥248,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

▪第２班　4名／10
（リーダー：山東会員／当番：北村会員）
　コロナ禍でも和歌山市内で感染者が
かなり少なくなってくれば、通常例会

で、マスクや手の消毒など感染対策を行ったうえで、
円卓で会員相互の親睦を図る方向でよいのではない
か。例会休会が続くと、退会者が続出してくる可能性
もある。第６波以降を考慮して、和歌山市内で例えば
10数名以上越えると休会にするなど、当クラブ独自の
目安を作ってもいい。ノートパソコン、プロジェク
ター、スクリーンは10万円位で購入できWEB例会を
するにしても卓話講師にも使用してもらえる（ホテル
で借りると１万円）

▪第３班　8名／10
（リーダー：溝上会員／当番：河野会員）
　休会が続くと会員皆さんと会えなく
なり木曜日夜を忘れる。スクール形式

でも例会開ければいい。ハイブリッドで分断されるよ
り席を離してでも開催して欲しい。ロータリーの始ま
りは、お互いの顔を見ながら話す事で、出来るだけ開
催して欲しい。それには例会のプログラムや交流の工
夫が必要です。家族や会社から例会出席への懸念があ
るのは仕方がない。将来的にはWEB例会の方向に向
かうでしょうが、みんなで集まって例会を開催して欲
しいものです。

▪第４班　5名／10
（リーダー：井手会員／当番：柏原会員）
①ハイブリッド型参加について
◦ハイブリッド型での参加も可能だが、

例会に実際参加して顔を合わせ会話をする事が重要
です。それにより、社会の動向、異業種交流や人生
の深み等を聴く事ができ、人間性の向上に繋がるの
ではないか。

◦ハイブリッド参加は有事の際は有効だが、通常の場
合は如何か。

②例会出席の低迷について
◦当クラブの出席率は地区内ではここ数年ワースト５

に常に入っている。常時欠席者は疾病であったり、
会社の方針（コロナ禍）で出席を見合せている場合
が多い。

◦コロナ禍でなくても出席率が悪いのは、他クラブに
比べ何か問題があるのでは。会場、日時、例会のテー
マなど出席を施すような例会プログラムが必要か。

◦余り出席率にこだわると、退会に繋がる恐れもある。
その為、現状を維持し積極に出席したくなるような
魅力的な例会内容に取り組む事が必要ではないか。

※コン字は発表者です。

「 Ｉ．Ｄ．Ｍ．発表 ① 」

　テーマ：コロナ禍での例会開催方法について
　　　　　　〜 皆様のご意見を頂戴したいです 〜

　担　当：ロータリー情報委員会

▪第１班　4名／10
（リーダー：松本会員／当番：山本会員）
　コロナ禍でのWEB会議については実
行している会社も多く、今後テレワー

クが進められると思います。ロータリーでは会員がど
の程度「ハイブリッド型例会」を受け入れられるか、
更にデメリットとして毎回の設備設定の煩雑さが解決
されるのか、問題点が多い。

「100年前、ポールハリスが４人の仲間とスタートした
ロータリーの根本精神」から大きくずれてしまう様に
思われる。時代の流れとしてハイブリッド型例会につ
いては検討すべき課題でもある。他府県での緊急事態
宣言解除の現状から、そろそろ会員が一同に会し、お
互いの顔を見ながら例会を実施して頂きたいもので
す。

メジャードナー レベル（1）　岡本　浩 会員

　認証の品（クリスタル、襟ピン・ペンダント）が、
岡本　浩 会員に届いています。

ロータリー財団 寄付表彰


